

QUAND ELON MUSK VANTE LES MÉRITES DE LA CRYPTOMONNAIE

Cette insertion publicitaire parue sur les réseaux sociaux est redoutable pour capter l'attention – et l'argent – des petits épargnants : en voici les composantes.

Etape n° 1 : Une accroche percutante

« Un investissement intelligent qui vous permet de gagner 1 500 € en cinq heures et de guérir de la pauvreté. »

Etape n° 2 : Une (fausse) interview d'**Elon MUSK** sur la chaîne américaine **CBS**.

Etape n° 3 : Une argumentation financière partielle : « Les grandes banques diffusent volontairement de fausses informations sur les cryptomonnaies. »

Etape n° 4 : Le (faux) test des journalistes :

« Après l'interview, nos rédacteurs ont chargé trois personnes de tester la plateforme **Quantum AI**, chacun ayant contribué à un montant de départ de 250 dollars. Une semaine plus tard, la plateforme a déjà affiché une multiplication par 10 de ses bénéfices. L'argent gagné a été retiré sans problème sur le compte personnel de ses employés. »

Cette nouvelle version de promotion des mirages du trading vient s'ajouter à la collection déjà copieuse constituée par le **Réseau Anti-Arnaques**.



INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le **Réseau anti-arnaques**, association partenaire de l'**UFC-Que Choisir**, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)